

# 下鶴間・つきみ野地区



7月  
ナイトウォー  
クラリーにて  
全員集合しま  
した！

楽しい仲間たち！

7月  
つきみ野自治会主催の夏祭りにて、外  
遊び企画でゲームコーナーを行いま  
した！シャボン玉が人気でした！



メンバー紹介

名前 ①所属部会 ②2年間の活動で心に残ったこと



渡辺  
潔  
地  
区  
長

① 研修部会  
② 2年間の活動で心に残った事。  
コロナ禍が収束してイベント等が平常運転になり、ダラダラモードからビシバシモードになって身体や気力がついていかなくなったり事にびっくりしました。生活様式も変わった今、青指導活動も変わらないと行けないかと考えています。

塩  
澤  
博



① 団体育成部会  
② 各種イベントも復活、同  
時にイベント参加の中高生  
ボランティアの活躍には目  
を見張るものがありました。ボランティアの輪が広  
がっていく事を期待してお  
ります。

戸  
次  
義  
二



① 事業部会  
② 親子ナイトウォークラ  
リーが開催され、参加  
された親子の楽しそう  
な笑顔が印象に残って  
います。いい経験をさ  
せて頂きました。

子  
安  
操



① 団体育成部会  
② 昨年よりボランティア活動  
を始めました。市や地区の行  
事とも初めてでしたが皆様の  
真剣な取組みに頭が下がります。  
ウォークラリーが印象深  
いです。ボランティアの皆様  
との交流も楽しいです。

西  
脇  
光  
越



① 事業部会  
② 中止になっていた親子  
ナイトウォークラリーに初参画でき大変でし  
たが、参加した皆さん  
の笑顔でヤリガイを感じ  
ました。

末  
廣  
松  
子



① 広報部会  
② 広報部は遅延無くわかくさ  
を発行しました、記事の少  
ない中での紙面作りは大変  
でした、日常に戻り色々な  
行事が目白押しで今度は記  
事の選択が大変！

石  
川  
由  
美



① 研修部会  
② コロナ前のような活動  
は、出来なかったけど  
子どもたちの笑顔が見  
れて距離を保つつむ  
れあえてよかったです

小  
宮  
美  
帆



① 団体育成部会  
② コロナ明けて開催したセンター祭りの  
中高生ボラ、集まつたのがたった 2  
人！仕方なく当時、中3受験生の我が  
子とその友人に犠牲になって貰い何とか  
開催。今年は人数的には戻ってきま  
したがもっと中高生ボラの待遇を良く  
してあげてほしいですね!!

徳  
久  
奈  
津  
子



① 研修部会  
② 新しいカタチに挑戦  
した「ふれあい広場」。手  
探りでの開催でしたが  
中学生ボランティアの  
頑張りもあり大成功！  
中ボラとの交流が印象  
的でした。



① 広報部会  
② 復活と変革の二  
年間でした。新し  
い形のふれあい  
広場。笑顔を忘  
れずにこれからも  
頑張ります。